

Beantwortung von Anfragen



Stadt
Rottenburg
am Neckar

14.07.2014

Federführend: Ordnungsamt

Beteiligt: Dezernat II

Verteiler: Antragsteller/-in
Fraktionsvorsitzende
Dezernenten
Presse

Anfrage

von Herrn Stadtrat Prakash, Fraktion Junge Aktive, in der Gemeinderatssitzung am 08.04.2014,

Prüfung der Verlegung einer Bushaltestelle Konrad-Adenauer-Straße

Beratungsfolge:

Gemeinderat

Kenntnisnahme

öffentlich

Beantwortung:

1. Örtlichkeit und Feststellungen:

- An der Weiler Straße, direkt an der Kreuzerfeldschule, befindet sich die Bushaltestelle „Kreuzerfeldschule.“ Diese Haltestelle wird vorwiegend von Schülerinnen und Schülern der Kreuzerfeldschule genutzt.
- In der Konrad-Adenauer-Straße befinden sich zwei Bushaltestellen. Von der Kreuzerfeldschule kommend ist die erste Haltestelle diejenige mit der Bezeichnung „Konrad-Adenauer-Straße“. Ca. 200 Meter weiter folgt die zweite Haltestelle mit der Bezeichnung „Flavierweg“.
- Von der Weiler Straße kommend ist die Konrad-Adenauer-Straße mit einer Geschwindigkeitsbegrenzung „Zone 30“ ausgewiesen.
- Die Konrad-Adenauer-Straße ist eine reine Wohngebietsstraße mit Wohnbebauung auf beiden Seiten.
- Im Bereich der Bushaltestelle „Konrad-Adenauer-Straße“ sind sowohl auf der Fahrbahn aufgemalt, als auch als Verkehrszeichen aufgestellt, die Hinweise „Achtung Kinder“ angebracht.
- Die Fahrbahn ist im Bereich der Bushaltestelle „Konrad-Adenauer-Straße“ sechs Meter breit und beiderseits der Haltestelle übersichtlich gestaltet.
- Eine spezielle Busbucht gibt es an der Haltestelle nicht – der Bus muss auf der Straße halten.
- Der Bus verkehrt dort nur in eine Fahrtrichtung - in Richtung Flavierweg.
- Das in unmittelbarer Nähe der Bushaltestelle „Konrad-Adenauer-Straße“ angebrachte Verkehrszeichen „Achtung Kinder“ ist verblasst – ein Auftrag an die Technischen Betriebe zur Erneuerung des Verkehrszeichens wurde erteilt.

Stellungnahme zur Anfrage von Herrn Stadtrat Prakash:

Nach Ansicht des Ordnungsamts ist eine Verlegung der Bushaltestelle „Konrad-Adenauer-Straße“ nicht geboten.

Die Örtlichkeit und die Beschilderung im Bereich der Bushaltestelle „Konrad-Adenauer-Straße“ sind so gestaltet, dass eine Gefährdung von Kindern nicht bestätigt werden kann (siehe beigefügte Lichtbildmappe). Insbesondere wird durch die entsprechende Beschilderung die Aufmerksamkeit der dort verkehrenden Fahrzeugführer speziell auf Kinder gelenkt. Das verblasste Verkehrszeichen wird erneuert. Zu berücksichtigen ist ebenfalls, dass durch die Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h („Zone 30“) der dortige Verkehr verlangsamt wird.

Eine Verlegung der Haltestelle ist im Übrigen bereits wegen der benachbarten Haltestelle „Flavierweg“ (befindet sich nur ca. 200 Meter entfernt) wenig sinnvoll.

Durch die Bushaltestelle „Kreuzerfeldschule“, ebenfalls in unmittelbarer Nähe zur Haltestelle „Konrad-Adenauer-Straße“, ist gewährleistet, dass die Schüler, die die Kreuzerfeldschule besuchen, eine Haltestelle direkt an der Schule vorfinden.

Im Übrigen können dort auch die Eltern ihre Kinder aussteigen lassen.

Anlagen:

1. Anfrage
2. Lichtbildmappe

gez. Stephan Neher
Oberbürgermeister

gez. Volker Derbogen
Erster Bürgermeister

gez. Martin Schmid
Amtsleiter